

La biblioteca virtual Miguel de Cervantes recibe 546.832 visitas

España es quien más descargas efectúa, seguida de Estados Unidos y México.

Madrid. La biblioteca virtual Miguel de Cervantes recibe una media diaria de 546.832 visitas, el máximo obtenido hasta el momento. Según datos obtenidos por esta institución, mayo se cerró con 16.951.799 consultas, cifra superior al anterior récord, conseguido en abril con 14.702.271 visitas. De esas descargas, el promedio diario de información que los internautas obtienen de la página cervantesvirtual.com es de 37.533 Mbytes.

Desde su creación, en julio de 1999, la Miguel de Cervantes ha servido 575.455.038 páginas de contenido literario a internautas de los cinco continentes. El país que más descargas ha efectuado es España, con más de 166 millones desde 1999, seguido por Estados Unidos, con casi 89, México (52), Argentina (23), Perú (21), Chile (18), Colombia (14) y Venezuela (11), mientras que el primer país europeo es Francia (7), por delante de Italia (4) y Alemania (3).

La obra más consultada es Doxa. Cuadernos de Filosofía del Derecho, con 350.626 visitas, seguido por El ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha de Cervantes, con 300.822. Entre las diez primeras también figuran el Diccionario del Español Usual en México, en la quinta posición con 167.213 visitas, La Celestina de Fernando de Rojas (sexto con 151.800), el Cantar de Mío Cid (séptimo con 149.847), La vida de Lazarillo de Tormes y de sus fortunas y adversidades (octavo con 149.375) y La vida es sueño, de Pedro Calderón de la Barca (noveno con 147.978). >efe